



TAMAMIZU

Elementary School

令和元年度玉水小学校運動会 ～たくさんの応援ありがとうございました！～

心を合わせ 全力でやり抜く 運動会！

さわやかな初夏の天気のもと、玉水小学校の運動会も無事に終了しました。前日、当日の準備等PTAの方々にはお手伝いいただき、大変ありがとうございました。

子ども達が熱中症になりはしないかと心配し、プログラムの途中で給水タイムを設け、こまめな水分補給に心がけました。30度を超える気温にも熱中症で具合が悪くなる児童がおらず、ほっとしました。全ての競技で一生懸命の玉水っ子の姿を見ることができました。

なによりも印象的だったのが、来賓席や観客席から温かい声援や拍手を最後までいただいていたことです。これからも本校教育活動に対するご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



赤団団長 M さん

団長としてふさわしい態度でのぞみました。みんながちゃんと並んだり、応援するときに大きい声が出せるようにしっかり練習しました。負けてしまいましたが、赤団が勝つために、心を合わせ応援することができてよかったです。スローガンのようにできてよかったです。

天水みかん踊りは全児童と多くの保護者・地域の皆さんと一緒に踊りました。とてもうれしそうな笑顔の子もたちでした。

白団団長 T くん

運動会で白団団長をして思ったことは、団長としての責任の大きさや、みんなをうまくまとめるために説得力のある言葉の大切さです。特に、みんなと心をつにし、協力することの大切さを学びました。すごくいい運動会を作り上げることができたと思います。

1・2年生



にこにご笑顔！

たまみず☆USA

とびっきりの笑顔にノリノリの踊り。DA PUMPのU.S.Aの曲に合わせて楽しく踊りました。

「カーモン ベイビー アメリカ」の難しい手足の動きも上手で、かわいかったです。手と足につけたキラキラの飾りも輝いていました。

3・4年生



カッコよく決めポーズ！

キッズソーラン

中学年のキッズソーランは腰をよく落として踊る姿、“やー”というかけ声、整列した姿に勢いとやる気を感じました。

全員、青のはっぴに衣装を揃え、動きを揃えて真剣なまなざしで、協力してがんばる姿がありました。

5・6年生



力強く！ 躍動！

伝統、そして、未来へ！

「心を合わせ 全力でやり抜く運動会」が高学年の演技に全て表れていました。御神楽だけでなく、集団演技、さらに組体操まで発表してくれました。終了後、多くの方からたくさんの拍手が送られていました。感動の演技でした。